



GGs An der Strunde
Tel. 02202/37023
Fax: 02202/254705
www.ggs-an-der-strunde.de
ggsstrunde@netcologne.de

Bergisch Gladbach, 12.09.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das neue Schuljahr hat gut begonnen, und wir Lehrkräfte und OGS- Mitarbeitenden freuen uns, „unsere“ 291 Kinder wieder in der Schule begrüßen zu dürfen!

Wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien eine erholsame Sommerzeit hatten und bereit sind für die spannenden Herausforderungen, die vor uns liegen. In diesem Schuljahr werden wir gemeinsam viele neue Themen und Projekte durchführen. Unser Ziel ist es weiterhin, eine positive und unterstützende Lernumgebung zu schaffen, in der jedes Kind die Möglichkeit hat, sich zu entfalten und zu wachsen. Wir legen großen Wert auf eine enge Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternhaus, denn nur gemeinsam können wir das Beste für unsere Kinder erreichen.

Ich erinnere Sie aus diesem Grund an folgende Verabredungen, die Sie bei der Anmeldung Ihres Kindes mit unserer Schule eingegangen sind:

- Die Eltern verabschieden ihre Kinder morgens am Schultor und begleiten die Kinder nicht bis in die Klassen. Diese Regelung geben wir vor, um die Selbständigkeit Ihres Kindes zu stärken. Ich bedanke mich bei den vielen Eltern, die dies von Anfang an umsetzen, konnten.
- Elterntaxizone am Buchmühlenparkplatz:
Die „blauen“ Haltezonen dienen den Eltern ihre Kinder aus dem Auto zu lassen, damit die Kinder den kurzen Fußweg zur Schule gehen können. Die Eltern steigen nicht mit aus, sondern fahren weiter. Die Halteplätze können dann von mehreren Eltern genutzt werden (siehe Homepage).
- An unserer Schule gibt es ein Handy- und Smartuhrverbot für die Kinder. Die Uhren und Handys lenken die Kinder im Unterricht ab. Handys stellen für Kinder unter Umständen eine Gefahr dar, da durch nicht altersgerechte Inhalte aus dem Internet Ihr Kind nachhaltig negativ beeinträchtigt werden kann.
Selbstverständlich können die Geräte vor und nach der Schule genutzt werden. Dafür müssen die Geräte aber ausgeschaltet sein. Heute gab es, während des „Bundesweiten Alarmtag“ einige SchülerInnenhandys (bereits im zweiten Schuljahr!) die laut Alarm gaben und die Kinder damit im Unterricht störten. Sorgen Sie dafür das dies nicht mehr vorkommen kann.

Ich bedanke mich für Ihre Kooperation und biete den Eltern, die diesbezüglich noch Rückfragen haben, gerne ein Gespräch an.

Mit freundlichem Gruß

F. Lambertz, Rektor